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（开奖结果以体彩中心公布为准）

本报讯 昨天，2017 年度中国十佳劳

伦斯冠军奖颁奖典礼在北京举行，我省游泳

小将李冰洁获得最佳新人奖。

年仅 15 岁的李冰洁，在今年世锦赛上

获得女子400米自由泳铜牌和800米自由泳

银牌，天津全运会上又拿到4金，被外界称

为“女版孙杨”，当选最佳新人实至名归。李

冰洁说：“拿到这个奖项很开心，感谢我的教

练、家人和队友，他们为我付出了这么多，今

天的成绩离不开他们的帮助。”

在其他奖项中，孙杨获得最佳男运动员

和最具人气男运动员奖，最佳女运动员奖给

了乒乓球名将丁宁，前中国女排队长惠若琪

获得最具人气女运动员奖。花滑世锦赛上

荣获冠军的隋文静/韩聪获得最佳组合奖，

他们的教练赵宏博当选最佳教练；排名世界

第一的高尔夫选手冯珊珊获得最佳突破奖，

中国花样游泳队获得最佳团队奖，正在征战

新奥杯决赛的当今“围棋第一人”柯洁获得

最佳非奥运动员奖。

中国十佳劳伦斯奖揭晓

本报讯 在塞维利亚将明年 2 月份欧

冠淘汰赛的门票价格提升至133英镑之后，

引起了曼联球迷的不满。

明年的欧冠1/8决赛，塞维利亚将对阵

曼联，两队包揽了近4个年的欧联杯冠军，

因此对决格外引人关注。但是，塞维利亚的

主场比赛只分给曼联球迷2650 张球票，其

中大部分看台票价格为89英镑，200个座位

球票则高达133英镑。

许多曼联球迷将塞维利亚的行为打上

了“耻辱”的标签，他们表示机票都没有这么

贵，部分球迷还呼吁曼联伸出援助之手。曼

联球迷组织管理人德拉斯德坦言：“这样的

票价有些高了，我们正在联系欧足联，希望

他们可以制止这种乱涨价的行为。”

曼联球迷不满球票涨价

本报讯 在昨天凌晨西甲第17轮莱万

特主场0：0战平莱加内斯的比赛中，不但出

现了多张红黄牌，还发生了莱加内斯前锋

殴打莱万特队医的恶性事件。

这两家俱乐部是不折不扣的小球队，

但是比赛的火爆程度并不亚于西班牙德

比，全场共出现了10张黄牌和2张红牌，其

中莱加内斯大将阿姆拉巴特因肘击对方被

罚下场，伤停补时阶段，坐在替补席上的坎

帕尼亚也因对裁判不满吃到红牌。

赛后，阿姆拉巴特在球员通道内殴打

了莱万特队医，后者已经报警。此外，莱加

内斯门将奎利亚尔在比赛即将结束时，把

水瓶扔到了看台上，结果击中1位小球迷，

小球迷的父亲和哥哥专门到更衣室讨说

法，奎利亚尔在表示道歉并将自己的球衣

送给这位小球迷后才得以化解。

小球会上演火爆对决

这一年的中国足球，最

牵挂人心的依然是国足。

还记得 9 月 5 日的多哈

之夜吗？从落后到逆转的国

足拼出了尊严，将希望的火

种延续到最后 1 秒，成为整

个12强赛的缩影。

先是高洪波临危率队奇

迹般捅破 12 强赛的“窗户

纸”，后有里皮接手后从1个

积分到距离附加赛仅有一步

之遥，其中包括主场击败韩

国队，打破 30 多年的“恐韩

症”，国足每一场的顽强“续

命”，都让他们不断接近世界

杯大门的距离。即便最终功

亏一篑，但依然让球迷感到

满意，让外界看到了希望。

国家队在进步，少不了

职业联赛的历练。无论是亚

冠淘汰赛荡气回肠的“中超

德比”，还是足协杯决赛的

“上海德比”，都代表了中国

职业足坛最高的水准，这也

不禁让人感叹——原来中国

足球同样有如此魅力！

最牵挂的依然是国足

本报讯（记者王伟宏）今天和明天，在张

家口市崇礼区进行的国际雪联自由式滑雪及

单板滑雪U型场地世界杯、国际雪联自由式

滑雪雪上技巧世界杯将分别决出冠军。

昨天，自由式滑雪U型场地项目预赛在

崇礼云顶滑雪场进行，刚组建1年的中国队派

出年轻选手参赛，小将张可欣以预赛第一名

晋级女子组决赛，获得第七名的柴洪也闯进

女子组决赛；参加男子组预赛的中国选手孔

祥芮和毛秉强均无缘决赛。

自由式滑雪U型场地是运用双板在U型

池中做一系列动作技巧的雪上项目，2014年

索契冬奥会上成为正式项目，属于自由式滑

雪大项里的1个小项。我国于2016年4月组

建了自由式滑雪U型场地队，尽管队伍以年

轻的“2000后”队员为主，但已经展现出了发

展潜力，并将力争平昌冬奥会资格。在9日结

束的自由式滑雪U型场地世界杯美国铜山站

比赛中，张可欣还摘得了铜牌。

自由式滑雪雪上技巧世界杯将于今天和

明天在太舞滑雪场进行，这也是平昌冬奥会

积分赛之一，吸引了来自20多个国家和地区

的100余名运动员参加，其中包括索契冬奥会

冠军贾丝廷、亚军克洛伊，以及2016-2017年

世界杯男子个人项目总冠军金斯伯里、女子

个人项目总冠军布莱特妮等名将。

国际雪联两项世界杯赛酣战崇礼
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即将告别的2017，中国男足虽
然无缘俄罗斯世界杯，但在15年来
第一次参加的亚洲区12强赛上，为
冲击出线权的一线希望拼到最后1
秒，最终距离附加赛只差1分，这个
进步为中国足球收获了信心和希望，
也鼓舞和提醒着管理者和从业者，要
正视差距，更要遵循规律，不打折扣
将总体方案落实到底。

回顾这一年不能忘了中国女足。

姑娘们虽然经历了10年来六度换帅

的考验，并要适应备战 2020 年东京奥运

会“双轨并行”（红黄两队）的新模式，但还

是在少有人关注的环境下，在年终的东亚

杯上，踢出了堪比男足水准的“蝎子摆尾”

和半场吊射，收获了中国足球在今年的最

后一场胜利。

2017即将成为历史，展望2018，中国

足球依然需要耐心和执行力。只要管理

者和从业者沿着中长期发展规划的脉络，

扎实推进总体方案的落实，遵循足球运动

的规律，相信中国足球总有走向世界的那

一天。 （岳东兴）

不能忘了还有女足

最好的国脚+大牌外

援+世界名帅，依靠的是大

量资本的投入，它支撑起了

中超的繁荣。

为中国足球作出了走出

低谷的贡献，但也让人看到

职业俱乐部的上限——未来

的竞争，特别是与亚洲足球

强国的比较，联赛核心竞争

力的提升，还是要靠本土球

员的技战术水准，而这代表

了中国足球要正视的差距。

重视青训是追赶差距的

惟一途径，中国足协为此做

了不少工作——推动地方足

协的青训中心建设，夯实变

赛会制为联赛制的“青超联

赛”基础，在欧洲的第一个青

训中心落户布拉格，教练、裁

判的培训规模正在加大，强

制俱乐部建设梯队的“准入

门槛”也即将推出。

进步和努力固然令人欣

慰，但差距和外界担心可能

出现的急功近利，还是要引

起重视。为了备战东京奥运

会，男足适龄选拔队“嫁接”

到国外联赛历练，虽因场外

因素中断，但也反映出球员

即便到了U20这个年龄段，

国内青训体系和水准还是无

法满足他们的成长。

我们的青训还有哪些需

要攻坚？五大难点影响着青

训质量和足球人口——竞赛

体系没有“自下而上”的支

撑，“一套人马、多个身份”的

俱乐部梯队仍需完善，青训

补偿机制难落实和经纪人

“抢人”破坏秩序，培训机构

资质不一导致青训水平下

降，体育和教育有待深度融

合以避免资源浪费。

这五大难点都需要久久

为功的恒心，以及遵循项目

规律和“功成不必在我”的政

策延续性，也考验着管理者

和从业者的耐心和智慧。

重视青训是追赶差距的惟一途径

据新华社电 昨天，美国短跑名将加

特林获悉自己的教练米切尔涉嫌向他人兜

售禁药之后，立即将他解雇。

英国《每日电讯报》称，米切尔和1个叫

瓦格纳的体育经纪人同乔装成电影制片人

的记者会面，表示可以提供一些兴奋剂类

药物，帮助某位演员快速增长肌肉，以应付

拍摄需要，并开价25万美元，当时的对话已

经被记者秘密拍摄下来。

“我从来没有使用过违禁药物。我的

教练跟这种事扯上关系让我感到震惊，我

立即解雇了他，我决不允许周围的人在这

种事情上对我撒谎。”加特林说。

而瓦格纳表示自己是胡说八道，“这些

都是胡扯的，只是为了引起对方兴趣，其实

我根本拿不到那些药物。” （王集旻）

加特林教练涉嫌“供药”

张可欣在比赛中 记者耿辉摄


